
 

 

 
Requerimento nº 152/2025 
  
Autoria: Fabiana Evangelista Rodrigues 
 
Ao 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
       A Vereadora que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada ao Executivo Municipal, Secretaria de Saúde e 
Departamento de Endemias a solicitação das informações abaixo:  
 
- O município tem feito alguma campanha através do departamento de 
endemias para combater a proliferação do mosquito Aedes aegypti no 
município? 
- Atualmente em nossa cidade a quantidade de casos de dengue é considerada 
normal e se não for, qual a intervenção do município tem usado para 
combater?  
-Como se dá o processo de notificação de casos na cidade?  
-Pessoas que possivelmente contraíram dengue aqui no município e 
receberam tratamento em outras cidades conseguem notificar aqui no 
município? 
-Quando o exame para detectar dengue for positivo, onde procurar? 
-Qual o protocolo usado para o cidadão chegar a efetuar o exame? 
 
 
Justificativa: 
 
Tenho sido indagada por moradores que relatam estar tendo dificuldade para 
realizar os protocolos relacionados acima e a informação é a principal arma 
no combate desta doença. 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 14 de maio de 2025. 
 
 
Vereadora Proponente                 
 
 
Fabiana Evangelista Rodrigues 
 


